

# LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

### SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1'50  
 Provincias, trimestre 5'00  
 Número del día 10 cent.  
 Anuncios a precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

### BASES

Este periódico se publica todos los días, menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, a los obreros.  
 Oficinas: Beato Diego de Cádiz n.º 6. y talleres en la misma casa.

## POR TELEGRAFO

Madrid 28, 11 n.

### Lo de Melilla

Ante las dudas que han suscitado los telegramas recibidos de Melilla sobre la última agresión de los moros, el Gobierno ha facilitado a la prensa una nota oficiosa explicativa de los sucesos.

En ésta, después de referir los detalles conocidos y afirmarlos, dícese que los agresores eran moros merodeadores.

Estos fueron perseguidos al día siguiente, produciéndoseles numerosas bajas.

La vanda de malhechores, según confidencias recibidas por el general Aldave, habíase internado en terrenos franceses, coincidiendo con su llegada que durante la noche del 26, eran llamados con grandes hogueras por los kabileños de la otra orilla del río Quert, convocados para el día siguiente a un objeto desconocido.

Las confidencias recibidas por el general Aldave, tratan de actitudes belicosas, encaminadas hacia Alhucemas, y como es lógico, dicho general ha dispuesto la concentración de fuerzas en los territorios inmediatos al río Quert y Koma-Dever, en previsión de posibles acontecimientos.

El Gobierno cree que estos incidentes no tendrán repercusión.

### Maniobras militares

Ha marchado a Alemania el general señor Ramos, al objeto de asistir a las grandes maniobras que ha de verificar aquel ejército.

### Casos sospechosos

Dicen de Riera, que ayer dieron de alta, once atacados de enfermedad sospechosa.

Ayer se registraron dos casos más. El inspector provincial de Sanidad ha marchado de dicho pueblo a Bracina.

El doctor Bejarano salió para Villanueva y Geltrú, donde existen varios atacados de tífus.

### Huelga

Un telegrama oficial de Málaga, dice que se han declarado en huelga los obreros del muelle.

### Regreso

Mañana regresará el señor Conde de Romanones y el señor Cobian.

Este último viene para asistir al Consejo ordinario del Banco de España.

### De Tanger

Dicen de Tanger que se ha reunido el Cuerpo consular, acordando comprar terreno para la construcción de un nuevo Cementerio para europeos.

### Bautizo en Ceuta

En la Iglesia Parroquial de Ceuta efectúose el bautizo de dos angherinos.

Fueron apadrinados por el alcalde y distinguidas damas de la localidad.

### De San Sebastian

El señor Canalejas subió hoy al Palacio de Miramar para dar cuenta a las reinas de las noticias recibidas acerca de la estancia del Rey en Bilbao.

Doña Victoria lamentóse de no poder ir por el estado avanzado en que se encuentra.

### Lo que cuenta Canalejas

Hablando del cólera el Jefe del Gobierno, dijo que en España no ha ocurrido ningún caso.

En el extranjero aumenta la epidemia.

Respecto a lo de Melilla, desmintió hubiera jefes y oficiales heridos.

Dijo que los generales Aldave, Arizón y Ordóñez celebraron conferencia, acordándose reforzar los puestos avanzados.

### Gasset

El ministro de Fomento es esperado el día 30 en San Sebastián.

### Conferencia

El Presidente del Tribunal Supremo ha conferenciado con el Sr. Canalejas, al objeto de fijar las líneas generales del discurso que ha de pronunciar de apertura de los Tribunales.

También visitó a García Prieto.

Estas conferencias han sido reservadísimas.

### Festival

El Comité antituberculoso de San Sebastián, prepara para en breve una brillante fiesta.

Esta celebraráse en los Salones del Gran Casino, siendo probable que asistan los Reyes.

### Rumor

Canalejas ignora si es cierto el rumor circulado esta tarde, de que está formándose una harca para convatinos.

### El Rey

D. Alfonso regresó de Bilbao.

### De Valencia

En la próxima semana esperáse la primera división de la escuadra inglesa.

Hállanse muy adelantadas las obras del vapor *Josefina*.

Confíase en que podrá ponerse a flote, por no haber sufrido averías en el casco a consecuencia del incendio.

### Otra huelga

Comunican de Nueva York, que los maquinistas de la Compañía Harri-man, preparan una huelga monstruosa.

Por jugar con fuego  
 En Oranje, quemándose fuegos artificiales, explotó un mortero, matando a 3 hombres e hiriendo a 15.

### De Bilbao

En Bilbao se ha agravado la huelga de carreteros.

### Triste hallazgo

Comunican de Badajoz, que en Cas-tiblanco se ha encontrado ahogado en el río, al cabo de la benemérita que acompañaba a los civiles que perecieron en el mismo río, no encontrándose el fusil.

### Desgracia

Telegrafian de Huesca, que el obrero José Aso, que trabajaba en la carretera, quedó sepultado bajo una gran piedra.

## De la Urbanización

El señor arquitecto municipal presentó ayer la siguiente Memoria al señor alcalde acompañada del proyecto de urbanización del Campo del Sur:

«Entre los asuntos a resolver para la buena urbanización de Cádiz ocupa un lugar preferente el arreglo del

llamado Campo del Sur, ampliado con el paso llamado antes de las Delicias, hoy Duque de Nájera, ó sea del recinto ó camino de ronda que se extiende desde la plaza de toros hasta el ángulo occidental del Parque Genovés, con un recorrido de 1.850 metros lineales.

La obra es de las más urgentes y necesarias que la población requiere, y reconociéndose esto desde hace años, se han hecho diversos proyectos conducentes a estudiar la forma de urbanizar aquellos lugares. El elevado coste que tiene cualquier reforma, por lo extenso del área que allí se desarrolla, ha impedido que los proyectos llagasen a su realización, y entre tanto aquel camino encuéntrase cada día en peores condiciones.

Ahora que la proximidad del Centenario de 1812 impone la realización de diversas é importantes obras, aparece en primera línea, esta de que nos estamos ocupando.

Varias se han expuesto sobre la forma de urbanizar el Campo del Sur, siendo muy simpática la de formar allí paseo con arbolado y jardines. En un anteproyecto que tuve la honra de elevar al Excmo. Ayuntamiento á principios del año actual, advertía ya las dificultades que el establecimiento de arbolado en aquellos lugares ofrecía, y hoy, nuevos datos y estudios, me han convencido de que todo lo que se gaste en árboles y plantas en aquellos lugares, especialmente desde la plaza de toros hasta la Caleta será completamente perdido, por la imposibilidad de conservarse á causa de la acción directa de las aguas del mar que riegan durante el invierno aquellos sitios. Como dato más irrecusable apuntaré que hace más de treinta años se hicieron pruebas con distintos ejemplares de arbolado en aquella zona y todos se perdieron, según informes que se me han proporcionado.

La obra, pues, que debe realizarse es la de pavimentación en la forma más cómoda y conveniente, dentro de la economía para el tránsito que allí se realiza.

Ofrece todo el recinto una irregularidad extremada. Si es en desarrollo superficial, encuéntranse puntos en que las casas se hallan próximas a la muralla, como ocurre en la espalda de la Catedral y en la manzana entre las escalerillas de Osorio y Puerto Chico y sitios en que las fachadas están á más de cuarenta metros del pretil, como pasa en la parte comprendida de las calles de Garaicoechea á Sagasta y la que se extiende desde Arriacruz á Jesús, María y José.

Si se examina la nivelación la irregularidad es asimismo enorme, sobre todo entre las líneas de casas y la fachada próxima a la muralla, impidiendo hacer un paseo uniforme y agradable á la vista.

Ante estas dificultades técnicas y la gran extensión que ocupan los terrenos entre las edificaciones y la muralla, hay que limitar la reforma á la formación de una calzada ó arrecife en condiciones, aunque el resto de los terrenos, no transitado generalmente por vehículos, queden pendientes de arreglo (que puede hacerse paulatinamente, como calles que son de la ciudad) para otra ocasión.

Limitada, pues, la reforma á la formación de un buen arrecife para el tránsito de carruajes, entraremos á

detallar los extremos de la proyectada reforma.

El arrecife seguirá el mismo trazado que tiene el actual camino deteriorado, levantándose las rasantes en los distintos sitios en que el desgaste de años sin reparación se ha llevado el firme y bajándose algo en los puntos altos. El ancho será uniforme, de once metros y medio, con cunetas á cada lado, de medio metro de anchura.

Para salvar el excesivo desnivel entre el camino y la calle ó frente de las casas y evitar el desgaste que las aguas realizan, así como el tránsito por las laderas ó cuestas, se construirán muros de contención que limitarán perfectamente una y otra zona, como se hizo en el frente de la Plaza de Toros y en el paseo del Duque de Nájera, frente á la puerta de la Caleta, con sus pretilles y con escalerillas para facilitar el paso de la parte alta á la baja ó viceversa.

Estos muros son cinco: uno desde la calle de San Juan de Dios hasta la del Silencio, próximamente, dejando una extensa gradería en el frente de la primera calle; otro en la línea de las casas inmediatas á las escalerillas de Osorio; otro pequeño junto á la caseta que hay á la entrada de Puerto Chico; otro desde la calle de Garaicoechea hasta la de Sagasta, y otro desde la de Arriacruz hasta algo más allá de la de San Félix.

Entre las cunetas de la carretera y los pretilles de estos muros quedarán andenes ferrizos para el paso de los peatones, quedando otro paso ó andén, como actualmente, junto al pretil de la muralla.

Para señalar aún mejor la zona de camino afirmado y evitar que los carruajes penetren en las cunetas, se colocarán dos filas de guarda-ruedas ó piedras sillares de diez en diez metros, que obrarán á manera de defensas.

La unión de esta carretera con las distintas vías transversales, como calles de San Juan de Dios, Garaicoechea, Sagasta, Arriacruz, Jesús, María y José, Angel, Santa Catalina, San Bernardo, etc., se hará con rampas también afirmadas.

Parte importante de esta reforma es la instalación del servicio de riego. Sin agua es imposible la conservación de esta clase de pavimento, y para tanto realizar esta reforma sin llevar allí el agua, sería tirar completamente el dinero. Conocida es la aspiración de utilizar el agua del mar para este servicio y no dudamos de sus ventajas, pero el coste grande de su instalación y establecimiento nos impide incluirlo en este proyecto. Proyectamos por tanto una instalación de agua potable con tubería de 100 milímetros, 37 bocas riego dotadas de llaves de paso en sus diversos enlaces con la población á fin de poder conectar esta tubería de la general el día que se hiciera instalación con otra clase de agua, pudiéndose así aprovechar esta instalación que ahora se haga.

De esta forma se podrá tener un buen paseo y camino de tránsito, que con riego en verano y una conservación regular podrá durar gran número de años.

Como es consiguiente, las grandes cantidades de tierra y escombros acumulados en distintos sitios de aquellos parajes, serán retiradas, aprove-

chándose parte en los terrapienados que hay que hacer.

La construcción no ofrece dificultades. El relleno de las partes bajas se hará con trozos de piedra quebrada mezclada con grava y escombro que regada y apisonada hace una buena base. Sobre ésta y sobre las partes que se aprovechen se extenderá la piedra machacada, con un bombeo de 15 milímetros. El borde de las cunetas con el arceite se formará con un banquillo de piedra ó cemento, que contendrá el firme y evitará su disgregación.

Tales á grandes rasgos la obra que se proyecta, que por su gran extensión (26.000 metros cuadrados de afirmado) tiene que resultar costosa, ya que la instalación de aguas es, también imprescindible y de bastante coste.

En el pliego de condiciones, en los planos y en presupuesto se detallan los distintos extremos que comprende la reforma proyectada.

Cádiz 26 de Agosto de 1911.—Juan Cabrera y Latorre.

El resumen del presupuesto es como sigue: Ptas. Cs.

I. Obras de fábrica y pavimentación	132.366:65
II Instalación de aguas	31.151:70
Imprevistos Dos por 100	3.270:37
Total	166.788:72

### Excedentes de cupo

Los excedentes de cupo que se anotan á continuación, se presentarán en la Secretaría municipal, Sección de quintas, con sus pases militares, para anotar en estos documentos los Cuerpos á que han sido destinados:

Reemplazo de 1907  
José M. Márquez, Francisco Sánchez Velasco, José Galván Gutiérrez, Manuel Silva Núñez, José González y Gómez, Francisco Hontanón Ragel.

Reemplazo de 1908  
Manuel Escalón Martínez, Juan Medina Sánchez, Angel Lousado Fernández, José Hornos García, Vicente González Agulló, José Measas y Barahona, Enrique Rodríguez Ortega, Antonio Clemente Rivalta, José González Quesada.

Reemplazo de 1909  
Juan Cruz Loraño, Antonio Sanjuna García, Perfecto Cruz García, Francisco Marco Ragel, Diego Gallego Valle, Rafael Carrascal y Ramos, José López Garrido, Evaristo Casariego y Sánchez Pinedo, Manuel Cerezo Alcantara.

Reemplazo de 1910  
Conrado Andrey Muñoz, Juan Toro Gago, Antonio Martínez Gallardo, Salvador Montañés Villegas, Adolfo Gutiérrez, Alfonso Vera Mérida, Antonio Alvarado Rodríguez, José Ruiz Rodríguez, Miguel Saucedo Gutiérrez, Juan Guzmán Estrada, Francisco Mera y Muros, José Delgado González, Felipe Daza y Davilla, Jesús Pérez de Lamás, Ricardo Polvillo de la Orden, Agustín Navarro, González Juan Rafael Puerto Pinajel, Juan Yega Bernál, José Luis Rendón Chacón, Alberto Cánales Prati, Diego Pérez Macías, Joaquín Camacho Ciudadano, Miguel Hadrera Silva, Antonio Labeza Martínez, Daniel Fernández de la Pradilla y Antunez, José Rodríguez Landeira, Francisco González Martín, Francisco Moreno Chelso, Eutegardo Requena Parodi, Gabriel Fuentes Rodríguez, Francisco Rodríguez Bocch, Juan Muñoz Gamez, Manuel Sgundo, Crespillo, Juan Moyano Martín, Enrique Domínguez Serrano y Alfonso Márquez Guerrero.

Juan Bueno Pérez, conocido por Juan Manuel Guerrero, y Guerrero; Antonio Aragón Morillo, José Manuel Ramos y La O, Francisco Moreno Alba, Salvador del Castillo Contreras, Juan Aragón Rodríguez, Lorenzo Garrido, Pérez, Eloy Moreno Cancelo, Francisco Rodríguez Moreno, Antonio Osorio y Braza, Manuel Benítez y Albite, Francisco Sánchez Heredia, Juan A. Miranda y Hernández, José Sánchez y Albaya, Juan Santana y Barros, Alfredo Armario y Montero, Cayetano Verdier Carneiro, Francisco González López, Juan Meana, Manuel Gómez y Gómez, Guillermo Castellón Alamar, Rafael Díaz Pérez, José María Guillén Mo-

ra, José María Selma y Ponce, Manuel Macías y Piorno, Manuel Anardo Cruz, José Jiménez Segura.

### El suceso de anoche

Sangriento suceso se desarrolló anoche en la plaza de Puerto Chico, de la que resultó víctima el individuo de oficio albañil, Manuel Hormigo.

El agresor, José Precelles Martínez, estuvo por la noche á primera hora en la tienda de vinos denominada *El Husillo*, situada en la calle de San Juan de Dios esquina á la de Manuel Enriquez, tomando unas copas con Bernardino Pereira y otro que no conocía por apellido, solo sabía que se llamaba Manuel.

A las diez y media salieron los tres de dicha taberna, dirigiéndose por la calle de Alonso el Sabio, y al llegar á la plaza de la Catedral, á uno de ellos se le ocurrió sentarse para gozar del fresco, en las gradas de la basílica, á lo que accedieron los demás.

Más de las once, y después de haber conversado tranquilamente en dichos peñanos, se pusieron camino de la calle de San Juan.

Uno de ellos invitó á café, pero otro indicó que mejor sería té.

Aceptaron la tal indicación, escogiendo la tienda denominada de *Perredo*, establecida entre las calles de San Juan y Arbol.

En el intervalo de servirle el té entró en esta última tienda el Manuel Hormigo, acompañado de su hermano.

El primero de éstos parece que iba bastante bebido.

Como es natural se encontró con el Precelles, dirigiéndole frases insultantes, de las que según se dice, el agresor no hizo caso.

Cuando terminaron de tomar el té, José Precelles y los dos que le acompañaban, se marcharon de la tienda, saliendo por la puerta que dá á la plaza de Puerto Chico.

Manuel Hormigo dirigiéndose como si fuera á ir á verter agua, pero no fué así, pues saltó por la puerta falsa de la tienda, que dá á la calle Arbol.

Avanzó por esta calle y al llegar á la repedida plaza de Puerto Chico llamó al agresor y al acercarse éste, lo cogió por el cuello.

Este entonces hizo uso de un arma blanca, asestándole al Hormigo una puñalada en la región lateral izquierda del cuello, lo que produjo la rotura del paquete venoso y gran hemorragia.

El hermano del herido apercibiose de la lucha que en la calle sostenían y al salir se encontró con su hermano que arrojaba abundante sangre.

El agresor evadióse entre el público que se iba reuniendo, dirigiéndose á su casa.

En esta despidióse de la mujer y tres hijos que tiene, comunicándole lo que había ocurrido y expresándole además que se iba á reducir á prisión.

Después de la escena desarrollada que es de suponer, el agresor marchó á la prevención civil.

En la puerta de este correccional se encontraba el encargado don Manuel Gómez Guerrero.

Al notar la presencia de dicho individuo conoció que algún delito había cometido, dado que su estado era bastante nervioso.

El señor Gómez Guerrero preguntó qué le llevaba, contestando el agresor que deseaba que le amparase, pues hacía pocos momentos había herido á un individuo.

El señor Gómez Guerrero le condujo á un calabozo, encerrándolo.

Según hemos oído decir, ambos individuos tenían resentimientos antiguos.

El agresor habiéndose negado á asociarse con sus compañeros de trabajo y el Manuel Hormigo tuvo un disgus-



**LAS PILDORAS** obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

### LAS PILDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY dan buena salud forzosamente.

**EL UNGÜENTO** tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.



El *C. de Ezaguirre*, llegó el sábado 26 á Liverpool.

#### Secretario

Ayer marchó á Ceuta el secretario de este Gobierno civil, don Luis González de Junquita.

Interinamente ha quedado hecho cargo de la Secretaría el oficial don Angel de la Bastida.

#### Ingreso

Por cuenta de su Contingente provincial ingresó ayer en las areas de la Diputación el Ayuntamiento de Chipiona.

#### Vocal

Ha sido nombrado vocal tesorero de la Junta titulada «Academias ó Escuelas Populares de San José», el Sr. D. Francisco de P. Contreras y Martel, por fallecimiento del que lo desempeñaba, don José García Ramos.

El señor juez ordenó el traslado del cadáver al Depósito de Santa Rosalia.

El muerto era hijo del guarda de comercio de la plaza de Castelar.

El agresor, según referencias, es hombre de excelente conducta.

Según parece, el desgraciado víctima del suceso de anoche, del cual damos cuenta, había estado procesado varias veces por atentar contra los agentes de la autoridad y hacia tiempo había cumplido seis meses por este delito.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

El agresor fue sacado por los agentes de seguridad, de la Prevención, y conducido á la Casa de Socorro á presencia del hermano de la víctima, para que éste le reconociera.

### TRABAJO NOCTURNO

Dos horas 5 pesetas.

Señoras y caballeros se pueden ocupar en la elaboración de un maravilloso invento alemán, de fácil ejecución. Se practica en casa de día y de noche valiéndose de luz artificial (eléctrica, gas, petróleo ó con la de una cerilla misma). Facilitamos trabajo que adquiere esta Casa para una propaganda religiosa mundial y remitimos á todo rincón de España instrucciones y muestras gratis, solicitándolo en una simple cartulina postal á nombre del director de la «Unión Romana Universal» Madrid.

### INFORMACION LOCAL

#### Navegación

Vapores de la Compañía Trasatlántica de Barcelona. El *Montserant*, llegó el lunes 28 á Málaga.

### ESPECTACULOS

**TEATRO PRINCIPAL**—Compañía cómico-dramática de Carmen Cobeña, dirigida por Federico Oliver.

Funcion para hoy.

El precioso paso de comedia en un acto de los hermanos Quintero, titulado **MANANA DE SOL**

y extreno de la comedia en tres actos y en prosa, de los Sres. Paso y García Alvarez, un titulada

**GENIO Y FIGURA**  
A las nueve en punto.

**TEATRO CIRCO DE VERANO**—Compañía cómico lírica dirigida por el primer actor D. Lorenzo Solá.

Funciones para hoy:

A las 8.—El amor que huye.

A las 9.—Juegos malabares.

A las 10 y 15.—Ninón.

A las 11 y 30.—El barquillero.

**CINE ESCUDERO**—Función por secciones.—Un cuadro.

Presentación del *Dño Alhambra*, las hermanas Olivares, los acrobata Conso and C.º y el bailarín cómico D. Guajiro.

**TIPOGRAFIA MODERNA**, Beato Diego de Cádiz, 1 duplicado.